

Siaran Pers

Rumah BUMN *Goes To Campus*, Bukit Asam Berbagi Tips Kewirausahaan dan Keberlanjutan

Indralaya, 5 Juni 2024 - Rumah BUMN Sumsel kembali menyapa dunia pendidikan melalui kegiatan Rumah BUMN *Goes To Campus* (RBGTC) Vol.2 yang merupakan program inisiasi dari CEO dan CFO Muda Rumah BUMN Sumsel.

Acara tersebut berlangsung di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Sriwijaya, Selasa (21/5/2024). Dihadiri 150 civitas akademika Universitas Sriwijaya, PT Bukit Asam Tbk (PTBA) turut berpartisipasi untuk berbagi ilmu dan pengalaman tentang keberlanjutan serta kewirausahaan.

Rumah BUMN *Goes To Campus* Vol.2 merupakan wujud komitmen Rumah BUMN Sumsel dan PTBA dalam mendukung pengembangan sumber daya manusia yang berkualitas dan berdaya saing tinggi.

VP Sustainability PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Hartono menyampaikan pentingnya aspek keberlanjutan dalam dunia bisnis modern, serta bagaimana generasi muda dapat berkontribusi melalui inovasi dan kewirausahaan.

Dia juga menekankan pentingnya kolaborasi antara dunia akademik dan industri untuk menciptakan ekosistem yang mendukung pertumbuhan bersama.

"Saya sangat mengapresiasi inisiatif dari Rumah BUMN Sumsel untuk menyelenggarakan program Rumah BUMN *Goes To Campus* ini. Kolaborasi antara dunia akademik dan industri sangat penting dalam menciptakan generasi muda yang siap menghadapi tantangan di dunia kerja. PTBA senantiasa berkomitmen mendukung keberlanjutan dalam segala aspek bisnis kami. Melalui program ini, kami dapat berbagi pengetahuan dan pengalaman kami dengan mahasiswa yang merupakan calon pemimpin masa depan," kata Hartono.

Dalam acara ini, Rumah BUMN Sumsel dan Universitas Sriwijaya juga melakukan penandatanganan perjanjian kerja sama yang meliputi berbagai kegiatan seperti pemagangan, *project based learning*, *coworking space*, *basecamp millenials*, serta kuliah umum.

Penandatanganan dilakukan oleh CEO Muda Rumah BUMN Sumsel Weny Yuliasuti, Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Sriwijaya Prof. Dr. Alfitri, M.Si., Ketua Jurusan Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Sriwijaya Dr. Diana Dewi Sartika, M.Si, Koordinator Program Studi Magister Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Sriwijaya Dr. Dadang Hikmah Purnama, M.Hum.

"Kegiatan seperti pemagangan, *project based learning*, *coworking space*, dan *basecamp millenials* yang termasuk dalam perjanjian kerja sama ini akan memberikan manfaat besar bagi mahasiswa Universitas Sriwijaya dan UMKM Binaan Rumah BUMN juga tentunya. Mereka tidak hanya akan mendapatkan pengetahuan teoritis, tetapi juga keterampilan praktis yang dibutuhkan di dunia industri," ujar Weny Yuliasuti.

Weny berharap, pihaknya dapat menciptakan sinergi yang positif antara mahasiswa, akademisi, dan industri. "Kerja sama ini diharapkan dapat menjadi jembatan bagi mahasiswa untuk mempersiapkan diri menghadapi tantangan di dunia profesional," tutupnya.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

-----00000-----

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyipuan ISO 37001:2016.